
El Director Médico de la Clínica Universitaria Pri
vada Reina Fabiola, Ricardo Theaux, en diálogo 
con ALUMNI UCC reflexiona sobre los valores de 
la institución y sobre las perspectivas para el fu
turo.

En el 50 aniversario de la Clínica, ¿cuáles 
son los valores fundamentales que siguen 
vigentes?
-Como fue la intención de su fundación, la Clí
nica continúa con su preocupación por la calidad 
en la atención al paciente, con respeto y calidez 
humana. Se toma esta atención de martera in
tegral, tanto en lo científico como en todos los 
aspectos de la persona.
También se tiene en cuenta, con especial cuida
do, la responsabilidad social. Venimos desarro
llando e incrementando en cantidad actividades 
de prevención en salud, en las que se llevan a 
cabo semanas enteras de atención gratuita para 
detectar posibles patologías de mayor prevalen- 
cia y gravedad.

¿Cuáles son los desafíos actuales de la 
institución?
-El principal desafío es crecer en infraestructu
ra, manteniendo la atención personalizada que 
siempre nos ha caracterizado, cuidando la rela
ción médico-paciente. En este sentido, hemos 
entablado conexiones con la empresa dueña del 
complejo Planeten barrio General Paz, en donde 
tenemos proyectado construir 800 metros desti
nados a consultorios externos y nuestro archivo 
de historias clínicas, todo esto en una primera 
etapa. También la Facultad construirá en frente, 
un edificio de ocho pisos por lo que nos cederían 
el edificio actual para consultorios, internado y 
laboratorios de alta complejidad. Esto permitiría 
una redistribución de los servicios que ya exis
ten y ayudaría, además, a que cada uno de ellos 
pueda crecer y desarrollarse según las nuevas 
tendencias que exige cada especialidad.
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Esto incentivaría el trabajo en conjunto y de 
manera más coordinada con la Facultad de 
Medicina para continuar con el desarrollo de 
actividades prácticas para las carreras de grado 
y posgrado. Es interesante comentar que nues
tra Facultad cuenta con cinco carreras de grado 
y veinte carreras de posgrado, recientemente 
acreditadas y con categoría "A " o "B ” en la 
Comisión Nacional de Evaluación y Acreditación 
Universitaria (CONEAU) y diez nuevos proyec
tos presentados en el último año, y de los cuales 
estamos esperando las resoluciones.
Por otro lado, en forma permanente se realizan 
acciones de Responsabilidad Social Universita
ria, en nuestra comunidad y con el personal de 
nuestra institución.

¿Cómo se proyecta la institución hacia el 
futuro?
-Como un centro importante de referencia en 
lo académico y asistencial para la provincia de 
Córdoba y sus zonas de influencia, manteniendo 
la alta capacitación profesional con tecnología 
de punta, todo esto en un marco de contención 
humana integral.
En lo académico, se pone mucho esfuerzo en 
el Departamento de Capacitación, Docencia e 
Investigación, que trabaja de manera muy es
trecha con el Departamento de Posgrado de 
la Facultad y cuyos miembros desarrollan en 
forma permanente cursos de actualización y 
de capacitación, para todo el equipo de salud. 
Además, se gestionan y sustentan becas de 
perfeccionamiento para nuestros residentes en 
su último año, con énfasis en aquellos quienes 
pretendemos incorporar a nuestro staff, según 
necesidades de crecimiento de la especialidad 
en cuestión. Este año tenemos becas efectua
das con centros de formación importantes de 
España para las especialidades de Reumatología 
y Traumatología, y con Chile para Cirugía por 
Videolaparoscopia. •
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